
自治推進委員会 第４回 事業見直しに関する企画委員会議事録

日 時 平成２３年 ３月１７日（木） １８：３０～２０：３０

場 所 登別市市民活動センター ２階 市民活動室Ｃ

出席者（役員） ＊関 修 大山口光男 ＊平田和弘 平田誠治 関川昭雄 参加者： ４名

＊高橋忍三 ＊吉野良子 ＊鎌田和子 ＊佐々木幸彦 瀧川正義 （＊：欠席者） （敬称略）

＊木村義恭 ＊田中寛治 第４回議事録作成 瀧川

◆審議・確認事項

１． 検討資料の説明 瀧川

（１）検討準備資料

第４回 事業見直しに関する企画委員会 検討資料 ・・・ ２ 頁

平成２２年度 「登別市の仕事」予算額の下降順 ・・・ ６ 頁

平成２２年度 事務事業評価調書（３事業） ・・・ ６ 頁

事業調査調書の検討資料 ・・・ ２ 頁

（２）検討内容の説明

① 調査状況の説明

１回から３回までの検討経緯の再確認から、今後の検討方法の方針を一部変更する

ことに対し、討議した。

② 登別市の新たな行政改革の「基本方針と実施計画」について説明

【平成２２年１２月 登別市ホームページより抜粋】

③ 今後の進め方についての説明と意見交換

２． 審議内容

（１） 職場（部署）単位の業務改革は、担当部署の協力が無くては実現が困難である。

（２） 一方、具体的な改善内容を指摘しない限り、行政側は意見交換に応じないと考えられる

こともあり、直ぐに着手できる環境には無さそうである。

（３） このことから、具体的問題点を探るために、「事務事業評価調書」から問題点を整理する。

① 各自、３事業を選択し、選択理由を述べる。

理由をつけて選択するには業務知識がないので難しいとの意見があった。 そこで、私が

選んだ３事業の理由を説明し、やってみることにした。

② 全体の選択事業から、５事業程度に絞り込む。

③ 事業評価調書の内容を意見交換し、質疑項目を整理する。

④ 事業評価調書の検討内容をサンプルとして提供する。（資料あり・・・説明）

３． 次回の検討内容

年度末でもあり、今後の検討案を「役員会」に答申し、新年度から他の組織も協働した

活動に輪を広げて行きたい。

① 議員（業務改革担当）との意見交換

今まで検討した内容を整理し、検討の方向性について意見交換を行ないたい。

② 行政側との意見交換は、部署単位に行なうのか、特定事業単位に行なうのか、もう少し

検討が進んだ段階で判断する。

◆次回 企画委員会開催予定
平成２３年４月２１日（木） １８：３０～２０：３０

―― 以上 ――
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